

Stagecaptain MB-4652 Musicbar

ArtNr.: 00084229



Aufbauanleitung

Version: 03.2022

© 2020

Diese Aufbauanleitung ist urheberrechtlich geschützt. Die Vervielfältigung dieser Aufbauanleitung, auch auszugsweise, ist nur mit Genehmigung der Musikhaus Kirstein GmbH gestattet. Gleiches gilt für die Vervielfältigung oder das Kopieren von Bildern, auch in geänderter Form.

Vielen Dank, dass Sie sich für dieses Produkt entschieden haben.
Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Produkt voll und ganz zufrieden sind, lesen Sie sorgfältig und verstehen Sie diese Aufbauanleitung, bevor Sie unser Produkt verwenden. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Aufbauanleitung muss an alle nachfolgenden Anwender weitergegeben werden.



Bedienungsanleitung beachten!



WARNUNG

Mit dem Signalwort **WARNUNG** sind die Gefahren gekennzeichnet, die ohne Vorsichtsmaßnahmen zu schweren Verletzungen führen können.



HINWEIS

Mit dem Signalwort **HINWEIS** sind allgemeine Vorsichtsmaßnahmen gekennzeichnet, die im Umgang mit dem Produkt beachtet werden sollen.



HINWEIS

Bilder und Bildschirmdarstellungen in dieser Bedienungsanleitung können vom Erscheinungsbild des tatsächlichen Produkts geringfügig abweichen, solange dies keine negativen Auswirkungen auf die technischen Eigenschaften und Sicherheit des Produkts hat.



HINWEIS

Alle personenbezogenen Formulierungen in dieser Aufbauanleitung sind geschlechtsneutral zu betrachten.

Diese Aufbauanleitung gilt für Personen, die von einer für ihre Sicherheit verantwortlichen Person beaufsichtigt oder in die Bedienung des Produktes eingewiesen wurden und nachgewiesen haben mit dem Produkt umgehen zu können.



WARNUNG

Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem Produkt spielen oder auf dessen Oberfläche klettern/steigen.

Lassen Sie Kinder nicht unbeaufsichtigt.

Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und Gewissen kontrolliert. Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden haftbar gemacht werden, die in Zusammenhang mit der Verwendung dieser Aufbauanleitung stehen.

Sonstige, in diesem Dokument aufgeführte Produkt-, Marken- und Unternehmensbezeichnungen können die Warenzeichen ihrer jeweiligen Eigentümer sein. Die Einhaltung sämtlicher anwendbarer Urheberrechtsgesetze liegt in der Verantwortung des Anwenders dieses Dokuments.

Detailierte Sicherheits - und Produkthinweise:

Bitte beachten Sie die folgenden Sicherheitshinweise um Fehlfunktionen, Schäden oder Verletzungen zu vermeiden:



Bei Falschnutzung besteht akute Bruchgefahr!

- Sollten Sie die Musicbar gelegentlich als Hocker oder Sitzgelegenheit nutzen, dann achten Sie darauf, dass die maximale Belastung 85 kg sein darf.
- Stellen Sie keine schweren Gegenstände auf die Oberfläche des Holzkubus.
- Beim Transport oder Verrücken der Musicbar sollte zuvor der Inhalt entfernt werden.
- Das Produkt besteht überwiegend aus Holz. Leichte Unregelmäßigkeiten in der Oberflächenstruktur und Lackierung sind deshalb naturgegeben und normal.
- Achten Sie darauf, dass die Umgebung der Musicbar nicht feucht ist. Nässe oder hohe Luftfeuchtigkeit können zu Veränderung (Verziehen oder Schimmelbildung) am Produkt führen.
- Oberflächen die längerfristig starker UV-Strahlung oder Sonnenlicht ausgesetzt sind können ggf. ausbleichen.

Nutzung der Musicbar

Das Produkt ist ein Holzmöbelstück, das die Anmutung eines Gitarrenverstärkers hat.

Es ist im Innenraum mit 3 Regalböden mit Flaschenhalterungen versehen, die die Möglichkeit bieten insgesamt 12 handelsübliche Weinflaschen (0,75 L) zu verstauen. Alternativ können Sie die Böden flexibel entnehmen und ggf. andere Gegenstände (z.B. stehende Spirituosen-, Bierflaschen oder Musiker Equipment) nach Ihren Vorlieben in diesem Gehäuse aufbewahren.



Reinigung

Verwenden Sie zur Reinigung des Produkts lediglich ein trockenes, weiches Tuch oder einen Staubwedel. Stauben Sie die Kiste von Zeit zu Zeit ab. Benutzen Sie keine chemischen Reinigungsmittel.

Rechtliche Hinweise

Alle technischen Daten und Erscheinungsbilder können ohne vorherige Ankündigung geändert werden. Alle Angaben waren zum Zeitpunkt der Drucklegung korrekt. Die Musikhaus Kirstein GmbH übernimmt keine Gewähr für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der in diesem Handbuch enthaltenen Beschreibungen, Fotos oder Aussagen. Gedruckte Farben und Spezifikationen können geringfügig vom Produkt abweichen. Produkte der Musikhaus Kirstein GmbH werden nur über autorisierte Händler vertrieben. Distributoren und Händler sind keine Vertreter der Musikhaus Kirstein GmbH und nicht befugt, die Musikhaus Kirstein GmbH in irgendeiner Weise rechtlich zu binden.



Musikhaus Kirstein GmbH

Bernbeurener Str. 11

86956 Schongau – Germany

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0

Telefax/Fax: 0049-8861-909494-19

Stagecaptain MB-4652 Musicbar

ArtNo.: 00084229



Assembly instructions

Version: 03.2022

© 2020

These assembly instructions are protected by copyright. Reproduction of these assembly instructions, even in part, is only permitted with the permission of Musikhaus Kirstein GmbH. The same applies to the reproduction or copying of images, even in modified form.

Thank you for choosing this product.

To ensure that you are fully satisfied with this product, please read carefully and understand these assembly instructions before using our product. Keep these assembly instructions in a safe place. The assembly instructions must be passed on to all subsequent users.



Follow the operating instructions!



The signal word **WARNING** indicates hazards that can lead to serious injuries if no precautionary measures are taken.



The signal word **NOTE** indicates general precautions to be observed when handling the product.



Images and screen representations in these operating instructions may differ slightly from the appearance of the actual product, as long as this does not have a negative impact on the technical characteristics and safety of the product.



All person-related formulations in these assembly instructions are to be regarded as gender-neutral.

These assembly instructions apply to persons who have been supervised or instructed in the operation of the product by a person responsible for their safety and who have demonstrated their ability to handle the product.



**Children should be supervised to ensure that they do not play with the product or climb/climb on its surface.
Do not leave children unattended.**

All information in this instruction manual has been checked to the best of our knowledge and belief. However, neither the author nor the publisher can be held liable for any damage in connection with the use of these assembly instructions.

Other product, brand and company names mentioned in this document may be the trademarks of their respective owners. Compliance with all applicable copyright laws is the responsibility of the user of this document.

Detailed safety and product information:

Please observe the following safety instructions to avoid malfunctions, damage or injuries:



There is an acute risk of breakage if used incorrectly!

- If you occasionally use the Musicbar as a stool or seat, make sure that the maximum load is 85 kg.
- Do not place heavy objects on the surface of the wooden cube.
- When transporting or moving the music bar, the contents should be removed beforehand.
- The product is mainly made of wood. Slight irregularities in the surface structure and lacquering are therefore natural and normal.
- Make sure that the environment around the Musicbar is not damp. Wetness or high humidity can lead to changes (warping or mould) in the product.
- Surfaces that are exposed to strong UV radiation or sunlight over a long period of time may fade.

Use of the Musicbar

The product is a piece of wooden furniture that has the appearance of a guitar amplifier.

It is equipped with 3 shelves with bottle holders in the interior, which offer the possibility to store a total of 12 standard wine bottles (0.75 L). Alternatively, you can flexibly remove the shelves and store other items (e.g. upright bottles of spirits, beer or musician's equipment) in this enclosure according to your preferences, if necessary.



Cleaning

Use only a dry, soft cloth or a feather duster to clean the product. Dust the box from time to time. Do not use chemical cleaning agents.

Legal notice

All technical data and appearances are subject to change without notice. All information was correct at the time of going to press. Musikhaus Kirstein GmbH does not guarantee the accuracy or completeness of the descriptions, photographs or statements contained in this manual. Printed colours and specifications may differ slightly from the product. Musikhaus Kirstein GmbH products are only sold through authorised distributors. Distributors and dealers are not representatives of Musikhaus Kirstein GmbH and are not authorised to legally bind Musikhaus Kirstein GmbH in any way.



Musickhaus Kirstein GmbH

Bernbeurener Str. 11

86956 Schongau - Germany

Telefon/Phone: 0049-8861-909494-0

Telefax/Fax: 0049-8861-909494-19